

2024年7月3日

大使館主催の「交流会」 4年ぶり開催決定!! ・2024年9月20日(金)

毎年1月か2月に大使館主催の新年会を開催していましたが、新型コロナウイルス感染拡大に伴い、令和2年2月の開催を最後に中止しておりました。

昨年より再開の話が出ておりましたが、昨年8月にグアテマラ大使館が西麻布から東麻布へ移転したことや、ロルダン大使の着任、グアテマラ新大統領の1月就任等で大使館が多忙を極めており、具体化しませんでした。大使館業務も落ち着き大使館との協議の結果9月20日と決定いたしました。

場所は、銀座一丁目駅から徒歩2分とアクセスが便利なところで、会場はスケルトンビルの10階で銀座の夜景が美しい所です。

会員の皆様には、後日詳細についてご案内をいたしますので奮ってご参加のほどよろしく願いいたします。



前回の参加者全員の記念写真

ミモザコンサート&講演会 の報告

2024年3月9日

入間市男女共同参画推進センター

3月9日土曜日、国際女性デー・ミモザコンサートと講演会を埼玉県入間市の男女共同参画推進センター主催で行いました。

ポルヴフ朗読とコンサートで演奏をしているメンバーが、「ミュージックアンサンブル『ぼぼろん』」として、グアテマラの音楽、女性向けの華やかなクラシック、日本の春の音楽を演奏しました。

また、講演は協会の藤野理事がグアテマラの文化や、グアテマラの女性たちの支援に対する理事の活動について話をしました。参加者からは伝統的なグアテマラの織物やコーヒー豆を入れる袋などを実際に見せてもらい文化をより深く知ることができたとの声が寄せられました。

会場は満席で立ち見も出るほど、グアテマラの民芸品を熱心に見る市民や大使館から送られたパンフレットで一気にグアテマラに対する関心が高まりました。質問も多く、アンケートでは、時間が足りない、もっと音楽も話も聴きたかった、との意見が多数ありました。

私たちの活動を、協会以外のいろいろな方に知っていただく大切さを痛感しました。



満員の会場



演奏風景



藤野理事の講演の様子

第7回グアテマラ料理教室

2024年6月28日
港区ありすいきいきプラザ

今年第1回目の料理教室が6月28日に行われました。あいにく朝から雨の天気でしたが、参加者のお一人は遠く札幌からの参加でした。講習の方は、講師の藤野理事が皆様の雰囲気や和らげるために自己紹介をしてもらい、その後本日の調理に使う食材の説明がありました。特に、古代マヤ・アステカ時代から食べられていた水を含むと半透明の膜ができて膨らむ不思議な種のチアシードには高い関心を持たれ、皆さんの興味を引き起こしたところで実習に入りました。



**** 今回のメニュー ****

- ❖ サルピコン SALPICON
- ❖ アロス ARROZ (グアテマラ風ピラフ)
- ❖ チアシード入りレモネード
LIMONADA CON CHIA
- ❖ バナナパン PAN DE BANANO
- ❖ コーヒー、紅茶、



藤野理事より説明

<アンケートより>

- ・たくさんの材料でバランスも良くて最高でした。
- ・今まで食べたことのない、おいしい料理でした。
- ・サルピコンはお肉でも茹でてあってさっぱりと食べられました。ピラフやチーズも美味しかったです。
- ・グアテマラ料理を家でも作ってみたかったので参加できてラッキーです。
- ・初めて参加したが、先生も皆さんもとても良い方たちばかりで楽しく出来ました。

- ・調味料の量をもっと詳しく知りたかった。
- ・バナナパンを作ってみたかったので良かった
- ・短時間で品数も多く順番なども考えられていて素晴らしいと思いました。
- ・これだけいろいろと食べてみる事ができると、皆さんも大御満足だと思います。



皆さんで協力して取り組みました



グアテマラ織の上に料理をセットしました
今回はボリュームたっぷりでした



参加した皆さんと記念撮影です

ご参加ありがとうございました。

次回も、料理教室に参加しなければ聞くことができない。また料理のコツや現地の話が満載の料理教室を開催します。楽しみにお待ちください。

グアテマラ・マヤ文化協会

〒166-0016 東京都杉並区成田西2丁目-12-10

・事務局連絡先 間瀬静夫

・mail: info@guatemalamaya.org

HP: <https://www.guatemalamaya.org>

・グアテマラ国内窓口 松本広美

TEL 502-7832-5672

e-mail istmotravelhiromi@gmail.com